



## 優良賞

### たかがアニメ されどアニメ

罗 雪  
LUO XUE

私はアニメが好きです。特にアニメの中ですごく有名な日本のアニメが大好きです。小さい頃からずっと見てきました。友達によく子供っぽいと言われますが、私にとって、ただの子供っぽさで、架空の想い好きという訳ではありません。アニメにはとても夢があり、パワーを与えてもらえると思っています。落ちこんだ時、心が救われた事もあるくらいです。

人々は自分の夢を持っています。私ももちろん自分の夢があります。でも夢への道はずつとうまく行けるわけではありません。きっと逆境があります。何度もかべにぶつかった後、立ち上がる事は難しくなります。この時、私達にパワーをくれるのは家族や友達ですが、私にとっていいアニメに出会えたことも、自分に大きいパワーを教えてくれます。

私のお気に入りのアニメの中で「ワンピース」と言うアニメがあります。ルーフィという主人公の海賊と、彼の仲間達が数々の冒険を乗り越えて、自分の夢へ進むという物語です。主人公の、困難に恐れない前向きな精神が、とても好きです。時々自分が選んだ道でつらい事があつたり、自分自身に失望する時、主人公精神を思い出すとパワーをもらったように、逆境に立ち向かう事が出来、前向きになれるよう思います。

以前私は、人と人の付き合いがこわかった時

期がありました。傷つく事がこわかったのです。あの時、他のアニメに出会い、心が癒された事があります。主人公は、周りの人にとっても気を遣い、思いやりがあり、バカがつく程正直な女の子です。でもそんな性格だからこそ、人の心の傷が癒されるのだと思います。私はこの主人公の女の子が大好きです。いつか彼女のよう、人を癒す事の出来る人になりたいです。でも、他人と付き合わずして、思いやりのある人間には絶対なれません。人間の付き合いの中で、人を傷つける事も、傷つけられる事もあります。その経験の繰り返しで、人を許すことが出来るようになったり、自分の心の傷を知る事によって、他人にそんな思いをさせないように、思いやりの心をもてるようになっていきます。

多くの人にとってアニメと言えば、子供っぽいとか、つまらないとか言われがちですが、私にとって されどアニメ。アニメは私の友達の一員です。パワーをえてもらい、恐れる事なく、逆境にも負けない前向き精神や、人を思いやる心を学べる、大切な友達なのです。

国	籍	中国
職	種	プラスチック成形
実習実施機関		サンユー精密株式会社
監理団体		北陸对外事業協同組合